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DEPARTEMENT DES DEUX-SEVRES 
 

SECRETARIAT 
LA CHESNAYE - 79260 SAINTE NEOMAYE 

Tél. 05.49.25.32.09 - Fax. 05.49.05.35.16 
 

REUNION DU MARDI 10 NOVEMBRE 2020 
 

 L’an deux mil vingt le dix du mois de novembre, à vingt heures trente, le Conseil Syndical, 
légalement convoqué, s’est réuni au SERTAD La Corbelière de SAINTE-NEOMAYE, sous la 
présidence de Monsieur JOLLIT Daniel, Président, en suite de la convocation en date du 5 
novembre 2020. 
 

Nombre de membres en exercice : 29 
 
ETAIENT PRESENTS : 
 
MMES GICQUIAUD Floriane  Déléguée de Melle 
 UGUEN Nelly   Déléguée de C.A. du Niortais 
 LUSSIEZ Sonia   Déléguée de C.A. du Niortais 

VAUZELLE Emmanuelle Déléguée suppléante de C.A. du Niortais 
 
MM. JOLLIT Daniel   Délégué de C.C. du HVS 
 CACLIN Philippe   Délégué de Prailles-La Couarde 
 RAMBAUD Fabrice   Délégué de Celles sur Belle 
 CHANTREAU Michel  Délégué de C.C. du HVS 
 AUZURET Patrice   Délégué de C.C. du HVS 
 MARTINS Elmano   Délégué de C.A. du Niortais 
 DIGET Jean-Pierre   Délégué de C.A. du Niortais 
 BRETONNIER Pascal  Délégué de Celles sur Belle 
 PUTEAUX Sylvain    Délégué de Melle 
 TROCHON Patrick   Délégué d’Aigondigné  
 RODRIGUEZ Guillaume Délégué d’Exoudun  
 EMERIT Christian   Délégué de la Mothe Saint-Héray 
 SIMON Jean-Manuel   Délégué de Beaussais-Vitré 
 SABOURIN Jean-Marie  Délégué de C.C. du HVS  
 DOUBLEAU Pascal   Délégué de C.A. du Niortais 
 MOINARD Philippe   Délégué de C.A. du Niortais 
 TRICHET Jacques          Délégué de Saint Vincent la Châtre 
 GUILLON Sébastien   Délégué de C.C. du HVS 
 BOURGET Frédéric   Délégué suppléant de la C.C. du HVS 
 DUPEU Laurent   Délégué suppléant de Fressines 
 DOBIOT Philippe    Délégué suppléant d’Aigondigné 
 LAIDET Philippe   Délégué suppléant C.A. du Niortais 
   
ABSENTS EXCUSES : 
 
MMES MISSIOUX Marie-Pierre  Déléguée de C.C. du HVS 
 ROUXEL Patricia   Déléguée d’Aigondigné 
 BUARD Véronique   Déléguée de C.A. du Niortais 
 
MM. LARGEAUD Roger   Délégué de C.C. du HVS 
 PERGET Daniel   Délégué de C.C. du HVS 
 LECOINTE Alain   Délégué du Syndicat 4B 
 CLERJEAU Pascal   Délégué de C.A. du Niortais 
 HOARAU Jean-Bernard  Délégué de Fressines 
  
 
SECRETAIRE DE SEANCE :   Monsieur MARTINS Elmano 
 
PERSONNALITE EXCUSEE :   Monsieur BALAVOINE Laurent – Receveur Syndical 
 
POUVOIR :      Monsieur PERGET Daniel donne pouvoir à Monsieur AUZURET 

Patrice 
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Ordre du jour : 
 

➢ Adoption du procès-verbal 

➢ Emprunt 

➢ Non-valeurs 

➢ Renouvellement de conventions de partenariat SIGIL 

➢ Concours de maîtrise d’œuvre château d’eau de la Chesnaye 

➢ Travaux Beaussais-Vitré 

➢ Conventions de prestations de service en matière de défense-incendie 

➢ Filtres sur charbon actif en grain 

➢ Commission d’appel d’offres 

➢ Décision modificative n°2 - DISTRIBUTION 

➢ Questions diverses 
 

Tous ces points ont été discutés, la séance a été levée à 21h45. 

 
  

 

Adoption du procès-verbal 

 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à 26 voix pour et 1 abstention, d’adopter 
le procès-verbal de la réunion du 13 octobre 2020. 
 

Emprunt 

 
 Monsieur le Président propose, compte-tenu des investissements envisagés notamment en 
matière de réfection des ouvrages et de renouvellement du réseau, de recourir à l’emprunt pour 
500 000 €. 
 
 Les offres des établissements seront présentées à l’assemblée. 
 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, de retenir l’offre de la 
Caisse d’Epargne et d’autoriser Monsieur le Président à signer toutes les pièces afférentes au 
dossier. 
 

Non-valeurs 

 
 Monsieur le Président informe l’Assemblée que la trésorerie propose un état de présentations 
et d’admissions en non-valeur pour un montant de 11 085.21 € (liquidations judiciaires). 
 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, d’autoriser Monsieur le 
Président à signer les documents afférents pour passer cette somme en non-valeurs. 

 

Renouvellement conventions de partenariat SIGIL 

 
Monsieur le Président informe l’Assemblée que les conventions conclues avec le SIEDS pour 

la numérisation du cadastre et l’échange de données composites des communes de Fressines et 
Romans arrivent à échéance. 
 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, d’autoriser Monsieur le 
Président à signer les nouvelles conventions. 
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Concours de maîtrise d’œuvre château d’eau de la Chesnaye 

 
Monsieur le Président rappelle à l’Assemblée que le jury de concours a eu lieu concernant la 

maîtrise d’œuvre pour le château d’eau de la Chesnaye. 
 
 Trois entreprises avaient été retenues pour concourir : SOCAMA, Artelia, SETI. 
 
 Monsieur le Président présentera à l’assemblée l’offre retenue par la commission d’appel 
d’offres : celle de ARTELIA. 
 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, d’autoriser Monsieur le 
Président à signer tous les documents afférents pour l’attribution du concours de maîtrise d’œuvre.  
 

Travaux Beaussais-Vitré 

 
 Monsieur le Président rappelle à l’Assemblée que des travaux ont eu lieu sur la commune de 
Beaussais-Vitré engendrant pour la population des désagréments notamment pour le passage du bus 
scolaire qui n’a pu se faire durant la période des travaux soit du 7 octobre 2019 au 28 janvier 2020. 
 
 Certaines familles ont fait des réclamations auprès de la mairie. Voici les indemnisations 
calculées :  

- Famille PUAUT Gwendoline : 3 enfants x 115 euros = 345.00 € / 10 mois = 34.50 € pour un 
mois pour 3 enfants soit pour 4 mois 138.00 €. 

- Famille BABIN : 2 enfants x 80.00 euros = 160.00 € /10 mois = 16.00 € pour un mois pour 2 
enfants soit pour 4 mois 64.00 € 

- Famille BOINOT Katia : 1 enfant x 80.00 euros = 80.00 € / 10 mois = 8.00 € pour un mois pour 
1 enfant soit pour 4 mois 32.00 € 

 
Ces abonnés restent redevables au SERTAD, c’est pourquoi, Monsieur le Président propose à 

l’Assemblée que soient imputées sur leurs dettes respectives les indemnisations. 
 
Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à 24 voix pour et 3 abstentions, 

d’autoriser Monsieur le Président à procéder à ces indemnisations. 

 

Conventions de prestations de service en matière de défense-incendie 

 
Monsieur le Président informe l’assemblée qu’une convention de prestation de service avait 

été conclue avec les communes adhérentes concernant la prestation de service en matière de 
défense-incendie. 
  

Cependant, une nouvelle convention a été établie afin de répondre à la nouvelle législation en 
vigueur.  
  

Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, d’autoriser Monsieur le 
Président à signer et à mettre en place la nouvelle convention de prestations de service en matière 
de défense-incendie avec les communes adhérentes. 

 

Filtres sur charbon actif en grain 

 
Monsieur le Président informe l’assemblée que depuis quelques années de nouvelles 

molécules sont recherchées dans les analyses de contrôle, notamment des produits de 
décomposition de certains désherbants (métolachlore, alachlore…). Le processus de filtration sur 
charbon actif en grain est moins efficient sur ce type de molécules qui sont plus mobiles et 
hydrophiles. 
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Le SERTAD propose de compléter la filière de traitement avec deux nouveaux filtres à 
charbon actif identiques à ceux existants. Cet ajout permettra de réduire de moitié la vitesse de 
passage de l’eau à travers le charbon et ainsi sécuriser l’élimination des polluants. 

 
Le coût estimé d’une telle opération est de 700 à 800k€. 

  
Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, d’autoriser Monsieur le 

Président à signer tous les documents afférents afin de lancer une consultation. 
 

Commission d’appel d’offres 

 
 Monsieur le Président rappelle à l’assemblée que lors de la réunion de conseil syndical du 13 

octobre dernier, a eu lieu la désignation des différentes commissions notamment la commission 
d’appel d’offres. Ont été désignés comme titulaires : 

- Monsieur Daniel JOLLIT 

- Monsieur Elmano MARTINS 

- Monsieur Patrice AUZURET 

- Monsieur Jean-Pierre DIGET 

- Monsieur Philippe CACLIN 

- Madame Floriane GICQUIAUD 

Par courrier du 23 octobre dernier, le bureau du contrôle de légalité nous informe que 6 
membres ont été désignés dont Monsieur le Président. En qualité de Président du syndicat, Monsieur 
JOLLIT est président de droit de la commission d’appel d’offres et à ce titre, ne peut pas figurer sur 
les listes constituées pour l’élection de cette commission. 

 
Monsieur le Président propose à l’assemblée de nommer 5 membres titulaires et 5 membres 

suppléants. 
 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, de nommer : 
Titulaires :  
- Monsieur MARTINS Elmano 
- Monsieur AUZURET Patrice 
- Monsieur DIGET Jean-Pierre 
- Monsieur CACLIN Philippe 
- Madame GICQUIAUD Floriane 
 
Suppléants : 
- Monsieur CHANTREAU Michel 
- Monsieur RAMBAUD Fabrice 
- Monsieur TRICHET Jacques 
- Monsieur GUILLON Sébastien 
- Madame LUSSIEZ Sonia 
 

Décision modificative n°2 - DISTRIBUTION 

 
Monsieur le Président informe l’assemblée que suite aux présentations en non-valeurs, il 

convient de voter la délibération suivante : 
 
Fonctionnement dépenses :  
C°/65 -6541 Créances en non-valeurs    + 1 000.00 € 
C°/65 - 6542 Créances éteintes    + 10 000.00 € 
C°/65 – 658 Charges diverses (part fixe)   + 23 000.00 € 
        --------------------- 
     Total               34 000.00 € 
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Fonctionnement recettes :  
C°/013 – 64198 Atténuation charges de personnel  + 11 000.00 € 
C°/77 – 775 Produits de cession    +   4 000.00 € 
C°/77 – 778 Produits exceptionnels    + 19 000.00 € 
        --------------------- 
     Total               34 000.00 € 

 
 Le Conseil Syndical, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, de valider cette décision 
modificative. 
 

Questions diverses 

 
 

  
 

Les membres,      Le Président,  


